



OBRA "B DE BURBUJAS" ESTÁ AMBIENTADA EN EL MAR Y TIENE UNA DURACIÓN DE 20 MINUTOS.

Iquique tendrá tres obras gratuitas para los niños

El festival Fintdaz trae nutrida cartelera para estas vacaciones de invierno, enfocada en los más pequeños.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrelaiquique.cl

Iquique se prepara para recibir a los más pequeños del hogar con una entretenida cartelera teatral durante estas vacaciones de invierno.

El Festival Internacional de Teatro y Danza (Fintdaz) ha organizado la presentación de tres obras especialmente pensadas para niños y familias.

Las funciones se llevarán a cabo en el Salón Municipal Tarapacá. Las obras que se presentarán son: "B de Burbuja", "Chofita y una visita inesperada" y "Pista Mágica".

La obra "B de Burbuja" se presentará el viernes 11 de julio, mientras que "Chofita y una visita inesperada" estará el sábado 12 de julio. Ambas funciones serán a las 18:00 horas. Para finalizar, la obra "Pista Mágica" realizará su función el sábado 19 de julio a las 18:00 horas.

Cabe destacar que las entradas gratuitas estarán disponibles dos días antes

de cada función en fintdaz.cl y en las redes sociales Facebook e Instagram como @fintdazchile.

El director general del festival, Abraham Sanhueza López, invitó a toda la comunidad "a disfrutar junto a nosotros de estos días de relajación, con montajes de compañías locales, las cuales abordan temáticas para públicos desde primeras infancias hasta adolescencias. Queremos seguir acompañando a la comunidad a través de las artes escénicas, y qué mejor que con panoramas gratuitos para estas vacaciones".

UTOPIA TEATRO

La compañía Utopía Teatro presentará dos de las tres obras teatrales: "B de Bur-

buja" y "Chofita y una visita inesperada".

Andrea Pizarro, actriz, dramaturga y directora de la compañía, destacó que su trabajo se enfoca principalmente en estudiantes de distintos niveles.

"Utopía Teatro es una compañía dedicada a la creación de obras diseñadas especialmente para estudiantes de nivel escolar. Nosotros trabajamos con un enfoque más lúdico y formativo. Nuestro trabajo nace para entregar herramientas y estimular el pensamiento y la conciencia social en niños y niñas. Tenemos obras construidas a partir de lenguajes accesibles y estimulantes para las distintas etapas del desarrollo escolar: tenemos para primera infancia, segunda infancia y enseñanza media", explicó Pizarro.

La directora adelantó que ambas obras están pensadas para los más pequeños, por lo cual su duración va desde los 20 minutos ("B de Burbuja") hasta los 30 minutos ("Chofita y una visita inesperada").

FINTDAZ 2025

El XVIII Fintdaz es presentado por la Compañía de Teatro Antifaz y Cerro Colorado. La iniciativa cuenta con el financiamiento del Ministerio de las Culturas, a través del Fondo Nacional de Fomento y Desarrollo de las Artes Escénicas, Línea Festivales y Encuentros de Trayectoria, Convocatoria 2025; la Ley de Donaciones Culturales; y el Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras, también correspondiente a la Convocatoria 2025. Además, cuenta con la colaboración de la Municipalidad de Iquique.

"B de Burbuja" es una obra de teatro sensorial que invita a los más pequeños a imaginar el fondo del mar, a través de dos sirenas que se encuentran con peces y medusas acompañadas de estímulos sonoros y visuales que transportan al mundo mágico del océano.

En tanto, "Chofita y una visita inesperada" está pensada para niñas y adolescentes, y relata el reencuentro de una abuela con su nieta después de muchos años sin verse.

12

de julio se presenta la obra "Chofita y una visita inesperada" en el Salón Municipal Tarapacá